PERIÓDICO

PÁGINA

**FFCHA** 

SECCIÓN





16-12-24 LEGISLATIVO



Noroña apunta a 'vendetta política personal' en diferendo entre Adán Augusto y Monreal

'A mí me consta una instrucción que recibió, no voy a decir sobre qué tema, solo me consta que no atendió esa instrucción en el tema de presupuesto, nada que ver con el Senado', dijo el presidente del Senado sobre Monreal.

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Gerardo Fernández Noroña,** consideró que el diferendo entre los coordinadores parlamentarios de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal Ávila, respectivamente, se deriva de una **venganza personal por parte del diputado morenista.** 

En su videocharla del pasado viernes 13 de diciembre, Noroña habló de la denuncia de López Hernández ante la Auditoría Superior de la Federación por **presuntas irregularidades en contratos por 150 millones de pesos** durante la gestión de Monreal.

Apuntó que **Adán Augusto "comentó un caso delicado",** de un contrato de 70 millones "a una empresa que tiene el archivo del Senado en Hidalgo".

"Monreal tendió un puente y Adán Augusto está agraviado, con la versión que yo tengo con razón, no he escuchado a Ricardo Monreal, pero **veo cómo van las cosas y no ha sido correcto"**, **puntualizó.** 

https://www.omnia.com.mx/noticia/351452